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Inquiétudes sur la situation financière du Département 

 

Intervention de Fatiha Aggoune 

Présidente du groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes 

 

 

Monsieur le Président, 

Je souhaite vous interroger concernant la situation financière du 

Département. Nous recevons des alertes de toutes parts. 

Vous demandez à reporter les versements de la contribution 

départementale au CPER au-delà de 2028. 

Le jury du Fonds d’Aide aux Projets Jeunesse, sur lequel nous avons 

récemment délibéré, est reporté sine die. 

Les subventions en direction de nombreuses associations sont 

brutalement réduites, quand elles ne sont pas purement et 

simplement supprimées. J’ai d’ailleurs appelé votre attention par 

courrier sur le cas de l’association environnementale OSE. 

Enfin nous entendons que des coupes drastiques, d’une ampleur 

jamais connue en Val-de-Marne, seraient envisagées. 

Monsieur le Président, si des décisions importantes engageant l’avenir 

du Département se préparent, l’assemblée départementale doit en 

être informée. 

Aussi, pourriez-vous nous indiquer si l’exécution du Budget primitif 

2024 est actuellement remise en cause ? 

Je vous remercie. 

Seul le prononcé fait foi 


